

Dai Kamtibmas Polres Soetta Sebar Pesan Keamanan Selama Ramadan

Suhendi - [KOTATANGERANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kotatangerang.jendelaIndonesia.com)

Mar 17, 2024 - 17:10



KOTA TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menggelar silaturahmi dan buka bersama dengan para Dai Kamtibmas pada hari ke-empat Ramadhan 1445 Hijriah.

Kegiatan bertajuk "Bulan Bakti Ramadhan Presisi 2024" yang berlangsung

antusias tersebut berlokasi di lantai 5 Mapolresta Bandara Soetta, Tangerang pada Jumat (15/3).

Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald FC Sipayung mengatakan, kegiatan silaturahmi dan buka puasa bersama itu menjadi momen berharga dalam memperkuat hubungan antara anggota Polri dan Dai Kamtibmas.

"Sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya spiritualitas dalam menjalani kehidupan sehari-hari," ujar Ronald, saat menyampaikan kata sambutan.

Ronald menambahkan, Polresta Bandara Soetta akan mengadakan program Bulan Bakti Ramadhan Presisi 2024 diantaranya bakti sosial, buka puasa bersama, safari Ramadhan, tadarus Quran, Jumat Bersih Masjid.

"Untuk itu kami mohon dukungan dari rekan-rekan Dai Kamtibmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta," ujar Ronald pada kegiatan yang turut dihadiri oleh para Kasat, Kapolsubsektor dan pejabat utama.

Terakhir, Ronald mengungkapkan bahwa untuk menciptakan Kamtibmas kondusif bukan hanya tugas Kepolisian, namun juga membutuhkan peran serta dari para Dai Kamtibmas Polresta Bandara Soetta.

Menurut alumni Akpol Tahun 2002 itu, hal tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto ke seluruh jajaran Polda.

"Arahan Bapak Kapolda agar jajaran dapat melakukan Cooling System di bulan Ramadhan ini dengan semua elemen masyarakat dengan menjaga sinergitas untuk mengamankan wilayah Bandara Soekarno-Hatta, guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif," tandas Ronald, disambut antusias peserta kegiatan.

Sementara, Ketua Dai Kamtibmas Polresta Bandara Soetta Ustadz Murdini menyampaikan apresiasi kegiatan tersebut. Dirinya berharap, sinergitas yang selama ini telah terjalin dapat terus ditingkatkan.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang telah membantu dan mewadahi kami sebagai Dai Kamtibmas," tandasnya didampingi para ustadz yang juga sebagai Dai Kamtibmas di Polresta Bandara Soetta. (Hendi)